

BAB IV

ANALISIS HUKUM ISLAM TERHADAP TINDAK PIDANA MEMBUKA RAHASIA NEGARA SOAL UJIAN NASIONAL

A. Pertimbangan Hakim dalam putusan Pengadilan Negeri Lamongan No.26/Pid.B/2015/PN.Lmg Tentang Membuka Rahasia Negara Soal Ujian Nasional

Dalam putusan No.26/Pid.B/2015/PN.Lmg tentang tindak pidana membuka rahasia negara soal ujian nasional yang dilakukan oleh Drs. H. Anang Dwi Bagus Kridawahana seorang guru sekaligus kepala sekolah SMAN 1 Karangbinangun Lamongan telah mencuri 10 amplop yang berisikan soal Unas Tahun 2014 yang mana berdasarkan Undang-Undang Nomor 14 Tahun 2005 tentang guru dan Dosen Jo PP Nomor 74 Tahun 2008 mempunyai tugas pertama mendidik dalam arti meneruskan dan mengembangkan nilai-nilai hidup, kedua adalah mengajar dalam artian meneruskan dan mengembangkan ilmu pengetahuan dan teknologi, ketiga membimbing dalam arti mengembangkan keterampilan peserta didik, serta keempat melatih dan menilai serta mengevaluasi peserta anak usia dini jalur pendidikan formal, pendidikan dasar dan pendidikan menengah.

Ada 4 saksi yang terdapat dalam putusan Pengadilan Negeri Lamongan No.26/Pid.B/2015/PN.Lmg yaitu Muflik, Purwanto, S. Pd, Khoirul Huda S. Pd., M. Pd, dan Drs. Adi Suwito yang keterangannya dibawah sumpah dibacakan di depan persidangan, dimasukkan sebagai fakta dalam persidangan oleh hakim.

Majelis hakim dalam menyelesaikan suatu perkara pidana harus menggunakan landasan hukum yang sesuai dengan peraturan yang berlaku. Majelis hakim di Pengadilan Negeri Lamongan dalam menyelesaikan kasus

3. Unsur melakukan, menyuruh melakukan atau turut serta melakukan perbuatan itu;

Dalam hukum pidana Islam adalah *ta'zīr*. Penjelasan mengenai *ta'zīr* telah dijelaskan secara lengkap pada bab-bab sebelumnya. *Ta'zīr* adalah menjatuhkan *ta'zīr* (sanksi disiplin) terhadap dosa-dosa yang didalamnya tidak terdapat hudud.

Prinsip penjatuhan *ta'zīr*, terutama yang berkaitan dengan *ta'zīr* yang menjadi wewenang penuh *uly al-amri* artinya baik bentuk maupun jenis hukumnya merupakan hak penguasa, ditujukan untuk menghilangkan sifat-sifat mengganggu ketertiban atau kepentingan umum yang bermuara pada kemaslahatan umum. Ketertiban umum atau kepentingan umum sebagaimana kita ketahui sifatnya labil dan berubah sesuai dengan kebutuhan dan perkembangan. Kepentingan hari ini mungkin lain dengan hari esok, demikian pula kemaslahatan disuatu tempat lain dengan tempat yang berbeda. Oleh karena itu, seandainya suatu saat kepentingan tersebut sudah tidak penting lagi atau sudah tidak maslahat lagi peraturannya harus diganti, itu berarti sesuatu yang dianggap *jarīmah* pada suatu waktu atau suatu tempat, dianggap bukan jarimah pada waktu yang lain atau tempat yang lain, kalau kriteria kemaslahatan atau kepentingannya sudah tidak tampak lagi. Penjatuhan Hukuman *ta'zīr* bisa diberikan karena barang yang diambil oleh terdakwa tidak diketahui batas kadar dan merugikan Negara. Adapun tujuan dari hukuman *ta'zīr* atau saksi *ta'zīr* adalah:

